



LECTURAS

Primer domingo de Adviento:
Isaías 2: 1-5; Mateo 24: 37-44
Segundo domingo de Adviento:
Isaías 11: 1-10; Mateo 3: 1-12
Tercer domingo de Adviento:
Isaías 35: 1-6a, 10; Mateo 11: 2-11
Cuarto domingo de Adviento:
Isaías 7: 10-14; Mateo 1: 18-24
Nochebuena: *Isaías 62: 1-5; Mateo 1: 1-25*
Día de Navidad: *Isaías 52: 7-10; Juan 1: 1-18*

EXAMEN MENSUAL

Te invitamos a que reflexiones durante tu oración.

Presencia

Toma conciencia de que la presencia de Dios está activa en cada momento de tu vida, que te mira con amor, que desea hablar directamente a tu corazón ¿Cómo te sientes en este momento?

Petición

Pide a Dios la gracia de ver de qué maneras Dios está obrando en tu vida..

Gratitud

Sé agradecido. Agradece a Dios por los dones del día, grandes y pequeños.
¿Qué es lo que más agradeces de hoy?

Revisión

Confía en que Dios está contigo en cada momento del día, tanto en los buenos momentos como en los difíciles. Dios nunca te abandona. ¿Cuáles han sido los buenos momentos el día de hoy? ¿Cuáles fueron los mayores desafíos?

Respuesta

No estás atrapado/a. Mañana es un nuevo día. Pide a Dios que te dé la gracia de ser una persona amorosa y generosa, para ser la persona que te creó.
¿Qué puedes hacer mañana para ser más generoso/a y amoroso/a?

Concluye con la señal de la Cruz.



EL ADVIENTO ES TIEMPO DE ESPERANZA

Este año, el adviento empezó el 27 de noviembre, el domingo del fin de semana de Acción de Gracias. Después de haber dado gracias por un año maravilloso, comenzamos un nuevo año como iglesia. Durante el adviento, nos preparamos para la venida de Jesús. Esperamos llenos de esperanza, como María esperó el nacimiento de Jesús, como los Magos viajaron siguiendo la estrella. El adviento es tiempo de esperanza.

Mientras esperamos a Jesús, Jesús nos llama. En una de sus meditaciones, San Ignacio nos invita a pensar en el mejor líder humano posible. Este líder dice: “Sígueme y trabajaremos juntos en ayudar a todo el que lo necesite. Transformaremos el odio en amor. Trabajar conmigo no será fácil, pero triunfaremos y compartiremos las recompensas”. Esto suena increíble, ¿no crees? ¿Quién no querría seguir a este líder? Ahora, pensemos en el mismo mensaje de Jesús: “Sígueme. Ayudaré a todo el que lo necesite y transformaré el odio en Amor. Toma tu cruz conmigo y participarás de mi Gloria”. Jesús es Dios y en verdad puede hacer que todo esto suceda. Si pensamos que valía la pena seguir al líder humano, ¿no es aún mejor seguir a Jesús?

El adviento es tiempo de esperanza, cuando Jesús nos llama de nuevo y tenemos la oportunidad de responder. Al final del adviento, en Navidad, Jesús viene a nosotros en esa misma esperanza, para estar con nosotros siempre.

*D. Park, escolar jesuita en Ciszek Hall,
Fordham University*



ES ADVIENTO - ¡TEN CALMA!

DESDE NUEVA YORK HASTA AUSTRIA Y MÁS ALLÁ!

La mayor parte de mi vida adulta, el adviento era un tiempo de pánico. La presión de los preparativos de Navidad me pesaba conforme iba encendiendo cada una de las velas de la corona de adviento. Pero, recientemente me di cuenta de que esos sentimientos significaban que estaba perdiendo de vista el objetivo de la temporada. Si prestamos atención, el adviento puede estar lleno de esperanza y alegría: la esperanza y la alegría que vienen de esperar al Emanuel, Dios-con-nosotros. Esta espera requiere nuestra total atención. Requiere tener “ojos que ven y oídos que oyen” para darnos cuenta del amor que Dios derrama abundantemente sobre nosotros. Obviamente, el amor que motivó a Dios a hacerse hombre es enorme; pero, si vemos atentamente, descubriremos que el amor de Dios continúa en nuestro mundo, y veremos a Dios en las personas que nos encontramos en las alegrías y los retos de cada día.

Percibir a Dios aquí y en todo lugar expande nuestros corazones para dar lugar a la esperanza y la alegría. Pero ellas son actos de la voluntad. Podemos elegir estar distraídos, o podemos elegir buscar al Emanuel. Si nos parece que la esperanza y la alegría requieren esfuerzo, recuerda que son parte de un panorama más amplio. Ambas vienen de la fe y el amor, que nos ayudarán a hacer más llevaderas nuestras luchas.

Con los años, mi pánico de adviento se ha transformado en esperanza para prepararme para la Navidad. Esta nueva perspectiva me inspira un profundo deseo por Dios todo el año. Gracias, adviento, por recordarme a esperar con esperanza, alegría, fe y amor.

R. Furlan, mentor espiritual de Thrive For Life

El 21 de noviembre, el cardenal Timothy Dolan visitó Eastern New York Correctional Facility. Ahí, el Cardinal presidió la Eucaristía, en compañía del P. Zach, capellanes de las prisiones de la arquidiócesis, así como presos y personal de DOCCS. Reunidos como una familia, en torno al altar, todos cantaron “Aquí Estoy, Señor” para expresar su deseo de seguir a Jesús, ser amados por él, y amarlo. Después de la liturgia, el cardenal Dolan almorzó con nuestros hermanos en Eastern NY, compartiendo historias y risas.

Ese día, al P. Zach lo acompañó el P. Helmut Schumacher, SJ. El P. Helmut es un sacerdote jesuita de la provincia central europea en Austria. Durante los próximos nueve meses, estará ayudando al P. Zach en Rikers, Otisville, Wallkill y Shawangunk, para guiar nuestros retiros basados en los Ejercicios Espirituales de San Ignacio de Loyola. El P. Helmut también ayudará con la vida espiritual de la nueva Ignacio House y varios proyectos en nuestras oficinas.

En 2014, entré al noviciado jesuita y me fascinó la espiritualidad ignaciana. En las meditaciones bíblicas, nos encontramos con Dios y nos hacemos presentes al entrar en una relación personalísima con Jesús. Cada día, esta relación nos inspira, y dejamos que el mundo se convierta en nuestro hogar con Dios. Esto fue particularmente evidente después del noviciado, en Innsbruck, Austria. Ahí dirigí un centro juvenil en una universidad jesuita y construí una casa de retiros para jóvenes adultos. Fue una experiencia maravillosa en la que conocí gente grandiosa y pude acompañarlos en su camino de fe.

¡CONVIÉRTETE EN UN ESTUDIANTE RESIDENTE DE CASA IGNACIO!

Si te apasiona tu educación y deseas continuar tus estudios después de tu liberación, Casa Ignacio ofrece un conjunto integral de servicios para estudiantes que estuvieron en prisión y vivienda de transición. Encuentra tu propósito y supera las barreras al empleo, la vivienda permanente y la educación.

¿Estás interesado? Envíanos la siguiente información:

- Nombre completo y número DIN •
- Universidad en la que estás inscrito y/o dónde estudiarás después de tu liberación •
- Datos de contacto de la universidad en la que estudiarás •